



Bilder: zvg

Die beiden Fähren «Cruise Europa» und «Cruise Olympia» bieten ein paar angenehme Erholungsmöglichkeiten auf ihren Passagen.

Stressfrei nach Griechenland

Moderne Fährschiffgeneration bietet auf den Routen von Italien nach Griechenland alle Annehmlichkeiten – inklusive Kasino, Wellness und ausgezeichneter Küche.

► Um möglichst stressfrei am Ferienzziel anzukommen und erst noch das eigene Auto mitnehmen zu können, setzen immer mehr Erholungssuchende auf moderne Fährschiffe. Damit hat man gleich mehrere Fliegen auf einen Schlag: relaxtes Reisen, denn der lange Landweg nach Griechenland (oder in die Türkei) ist nicht ohne Hindernisse.

Fahrendes Hotel | Man braucht für unterwegs keine Hotels, bezahlt keine Autobahngebühren, hat kein Unfallrisiko, keine Sprachprobleme usw. Kurz: Bei einer Mini-Kreuzfahrt lässt sich das Angenehme mit dem Nützlichen verbinden. Nicht erstaunlich deshalb, dass viele Familien in der Hochsaison, ältere Paare in der Nebensaison, Camper- und Wohnmobilreisende, Rucksacktouristen, Gruppen und Autofahrer den Seeweg wählen.

Der Aufschwung des Fährbetriebs ist auch dem Umstand zu verdanken, dass sich die Schifffahrtsbranche ständig neu erfindet: immer mehr Komfort und zusätzliche Dienstleistungen an Bord, immer neue und

grössere Schiffe – und erst noch günstigere Preise und Rabattaktionen. Ein eigentliches Revival erlebt deshalb die lange Zeit etwas uninspiriert und unattraktiv daher kommende Branche der Fährschiffe. So transportiert die «Cruise Olympia» der griechischen Reederei Minoan Lines bis zu 3000 Passagiere auf der Route Ancona-Igoumenitsa-Patras. Damit es den Gästen auf dem Weg in die Ferien (oder auf dem Heimweg) nicht langweilig wird, können sie sich während der Überfahrt im 400 Quadratmeter grossen Wellnessbereich entspannen, dort die Sauna, den Whirlpool oder Beauty-Anwendungen geniessen oder in der Piano-Bar gemütlich ein kühles Bier geniessen.

Kasino und Disco | Selbst eine Diskothek und ein veritables Kasino mit Roulette- und Black-Jack-Tischen warten auf Spielfreudige. Und im Kinderspielbereich können die Kids sich austoben und stören niemanden, der Ruhe sucht. Das ebenfalls neue Schwesterschiff «Cruise Europa» befährt die gleiche Route und ermöglicht gleichermassen

Überfahrten in verschiedenen Kategorien und Preisklassen. Hier finden die Gäste 413 Innen- und Aussenkabinen, und wer sich etwas gönnen will, bucht eine der 18 «Owner Suites» bzw. 50 Juniorsuiten und hat dafür freien Zugang zum Wellnessbereich. Zudem verfügen die Fähren über je 542 Pullmansitze. Gar ein voll ausgestattetes Konferenzcenter für Events und Seminare und Platz für 300 Gäste fand ebenfalls Platz auf beiden Meeresriesen.

Für jedes Portemonnaie | Je nach Hunger und Portemonnaiegrösse verpflegen sich die Passagiere in den Imbiss-, Selbstbedienungs- und gediegenen «A-la-carte»-Restaurants. Und wer auf der «Cruise Europa» kulinarisch über die Stränge gehauen hat, findet auch hier einen ausgleichenden und Kalorien abbauenden Wellnessbereich. ◀

Werner Knecht

Touring-Info

TCS-Mitglieder erhalten im Rahmen des Show-Your-Card-Programms 20 Prozent Ermässigung auf die Preise. Minoan Lines, Telefon 044 262 78 88 oder www.minoan-lines.ch.